

Repealed: 2006-03-01

Abrogé : 2006-03-01

THE HIGHWAY TRAFFIC ACT
(C.C.S.M. c. H60)

CODE DE LA ROUTE
(c. H60 de la C.P.L.M.)

Driver Examinations Regulation

**Règlement concernant l'examen en vue de
l'obtention du permis de conduire**

Regulation 275/87
Registered July 13, 1987

Règlement 275/87
Date d'enregistrement : le 13 juillet 1987

Application of subsection 31(2)

1 For the purposes of subsection 31(1) of the Act, subsection 31(2) of the Act, which provides that a person pass an examination required by the registrar prior to the issue of a licence of any class, hereby applies to the whole province.

Application du paragraphe 31(2)

1 Pour l'application du paragraphe 31(1) de la *Loi*, le paragraphe 31(2) qui prévoit que toute personne est tenue de passer l'examen exigé par le registraire avant de se voir accorder un permis de quelque classe que ce soit s'applique dans toute la province.

Repeal

2 *Manitoba Revised Regulation H60-R7* and Manitoba Regulation 73/72 are repealed.

Abrogation

2 Le « *Manitoba Revised Regulation H60-R7* » et le *Règlement du Manitoba* 73/72 sont abrogés.

Coming into force

3 This regulation comes into force on the day it is published in *The Manitoba Gazette*.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement entre en vigueur le jour de sa publication dans la *Gazette du Manitoba*.

The Queen's Printer
for the Province of Manitoba

L'Imprimeur de la Reine
du Manitoba

09/98

Repealed version
Repealed: 1 Mar. 2006

This is not an official copy.

Version abrogée
Date d'abrogation : le 1er mars 2006

Il ne possède pas de caractère officiel.